



Mantienen alerta

IP no descarta nuevas medidas para acotar inversión privada

•El CCE, la Coparmex y la Concamin reconocieron a los diputados de la oposición cuyos votos impidieron que se materializara la reforma constitucional en materia eléctrica

Lilia González

lilia.gonzalez@eleconomista.mx

Una vez que la oposición en el Congreso desechó la iniciativa de reforma eléctrica que produjo incertidumbre entre los inversionistas en los últimos meses, la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) alertó que podrían continuar las maniobras del Ejecutivo para impedir las operaciones de los privados en el sector eléctrico y la competencia.

“Nos preocupa que una vez desechada la reforma (eléctrica), se pretendan seguir impulsando maniobras desde el gobierno para impedir la operación de los generadores privados y se obstaculice la libre competencia, todo ello en perjuicio de los mexicanos. Hacemos un llamado a que se respete la ley”, expresó José Medina Mora, presidente de la Coparmex.

Luego de que el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) destacó “la gran responsabilidad” de la Cámara de Diputados al rechazar la reforma eléctrica del Ejecutivo que pretendía restringir la participación privada, se mostró abierto a abrir canales de comunicación para trabajar unidos con el gobierno federal y la sociedad en su compromiso con los mexicanos y las futuras generaciones de “garantizar energía suficiente, barata y limpia”.

El organismo privado que encabeza Francisco Cervantes, se comprometió en trabajar para impulsar condiciones

que incentiven la inversión, la innovación y la competencia en la economía, priorizando siempre a las familias mexicanas.

“El CCE sostiene su compromiso de contribuir con todos los actores interesados para que México tenga energía suficiente, barata y limpia para combatir el cambio climático y lograr que la economía crezca”, aseguró.

El sector privado está abierto al diálogo para fortalecer el sistema eléctrico, estableció también el dirigente de la Coparmex. Y en lugar de favorecer a un sólo competidor, en este caso la Comisión Federal de Electricidad (CFE) -como lo pretendía la iniciativa de reforma del Ejecutivo-, se privilegie el objetivo de darle luz a los mexicanos a precios accesibles y sin apagones.

El sector patronal del país llamó a todos los sectores, incluido el gobierno federal y los partidos políticos a no reformar la Constitución, sino que se impulsen mejoras que son viables a través de las leyes secundarias en materia eléctrica.

Para ello -agregó- se requiere visión de largo plazo, donde se tenga una CFE fortalecida, un país con energías limpias; donde se respete el Estado de Derecho, se mejore el servicio a la sociedad, se respeten los acuerdos internacionales, se fomente la inversión para así contar con suficiente energía para el crecimiento que requiere el país.

La Coparmex reconoció el trabajo

de la oposición que se mantuvo firme a pesar de las presiones y los chantajes desde el poder, privilegiando el principal objetivo de buscar el beneficio para México.

“Sin duda, al no aprobarse esta reforma, ganó México”, aseveró el presidente de la Coparmex.

Alivio entre industriales

El sector industrial en México, que es usuario del 60% de la electricidad generada en el país, afirmó que el voto de los legisladores para frenar la reforma eléctrica “da certidumbre al empresario, a la economía nacional y genera un ambiente de confianza”.

El organismo privado que dirige José Abugaber, destacó el compromiso de los empresarios a tener un país más competitivo y sustentable, incentivando el uso de energías limpias y a menores costos.

Por ello, la Concamin resaltó “el proceso legislativo en el que las y los diputados con su decisión, manifestaron su voluntad de trabajar en forma conjunta para fortalecer el sector eléctrico y a México”.

El presidente de la industria nacional buscará unidad y encontrar las mejores opciones para convertir a nuestro México en un país con mayores oportunidades, trabajando de la mano con todos los actores. “Sumando esfuerzos podemos superar todos los retos que se nos presentan y lograr que nuestro país sea un referente internacional”, aseguró.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL ECONOMISTA	23	19/04/2022	LEGISLATIVO

En voz de la Concamin, el sector industrial en México, que es usuario del 60% de la electricidad generada en el país, afirmó que el voto de los legisladores para frenar la reforma eléctrica "da certidumbre al empresariado, a la economía nacional y genera un ambiente de confianza".



Medina Mora ICAZA

MA DE COMPROMISO

COPARMEX

Medina Mora Icaza

19/04/2022

Nos preocupa que una vez deseñada la reforma (eléctrica), se pretendan seguir impulsando maniobras desde el gobierno para impedir la operación de los generadores privados y se obstaculice la libre competencia".

José Medina Mora,
PRESIDENTE DE LA COPARMEX



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

23

19/04/2022

LEGISLATIVO